

**García Sáinz a "Diesel"
Los Nuevos Embajadores
Sí, Muñoz Ledo a la ONU**Por MIGUEL ANGEL
GRANADOS CHAPA

El próximo 15 de agosto se reunirá el consejo de administración de Diesel Nacional, S.A., para conocer la renuncia de Francisco Javier Alejo a la dirección general de esa empresa descentralizada, y al mismo tiempo designar como reemplazante a don Ricardo García Sáinz, que de ese modo terminará su breve ejercicio de la función pública.

(SIGUE EN LA PÁGINA OCHO)

31 Julio 1979.
Cine Mundial

**García Sáinz a "Diesel"
Los Nuevos Embajadores
Sí, Muñoz Ledo a la ONU**Por MIGUEL ANGEL
GRANADOS CHAPA

31-VII

(VIENE DE LA PRIMERA PÁGINA)

tiempo designar como reemplazante a don Ricardo García Sáinz, que de ese modo terminará su breve ejercicio de la función pública.

Alejo, cuyo poder administrativo quedó menguado seriamente el año pasado, al ser destazado el complejo industrial Sahagún, del cual era director general ingresará en la diplomacia, pues se da por segura su marcha a Tokio, donde será embajador de México. Sesumarán así al grupo de antiguos funcionarios de la administración de Echeverría que, como su jefe mismo, estuvieron o están en el servicio exterior, como es el caso de Augusto Gómez Villanueva y fue también el de Fausto Zapata.

En apariencia, los nombramientos de García Sáinz y de Alejo fueron resultados de una negociación solicitada por el primero. Los enterados dicen que don Ricardo iba a ser nuestro hombre en Japón, para subrayar la importancia económica que la nueva administración de nuestra política exterior quiere signar a las relaciones mexicano-niponas. Pero García Sáinz, al parecer sin rechazar su nombramiento, habría pedido que se le diera la oportunidad de administrar una empresa pública para no arrastrar de manera injustificada pública fama de administrador deficiente. En efecto don Ricardo tiene razón para preservar su buen nombre. En la empresa privada, "la hizo" —según dicen los muchachos de ahora— como había encargado de la gestión; y sus títulos en el servicio público se hicieron grandes justamente como encargado de la subdirección administrativa del Instituto Mexicano del Seguro Social. Luego de su fugaz paso por una subsecretaría en la Secretaría del Patrimonio y Fomento Industrial, tuvo la desgracia de caer en la Secretaría de Programación y Presupuesto.

Se trata, en verdad, de una desgracia particularmente en años en que la política económica del gobierno se finca en la austeridad. Por sus ingredientes legales y administrativos por razones inherentes al personal de alto nivel que allí trabajaba y trabaja, y por la humana necesidad concretada en muchos miembros del gabinete de encontrar un culpable concreto para explicar dificultades en la marcha de sus propias dependencias. García Sáinz recibió fuertes embates que finalmente terminaron con su salida del gobierno. Para colmo de su infortunio, su forzada renuncia hizo juego con la de dos de sus compañeros de gabinete, mucho más conspicuos que él, don Santiago Roel y don Jesús Reyes Heroles por lo que pasó más inadvertida de lo que habría sido en circunstancias diferentes.

El caso es, pues, que como su antecesor en la SPP, Carlos Tello, también ha vuelto al servicio público y será difícil que falle en su nuevo encargo, toda vez que no deberá enfrentar los insalvables obstáculos que le impidieron tener éxito en su anterior responsabilidad.

El nombramiento de Alejo como embajador en Japón se concretará casi simultáneamente con el de su antiguo compañero de equipo gubernamental, don Porfirio Muñoz Ledo, que también retorna a la función pública ostensible. Desde que en Diciembre de 1977 se fue de la Secretaría de Educación Pública existió en muchas personas la certidumbre de que habría de volver al gobierno, porque es dueño de virtudes que lo califican excepcionalmente para esa tarea, aunque se le recorozcan defectos que en ocasiones contraten el valor de sus cualidades. Como embajador de México ante la Organización de las Naciones Unidas estará en posibilidad de desplegar algunos de sus talentos, y con ello se beneficiará él en lo personal y nuestra diplomacia, aunque deba decirse que para fortuna de nuestro país ha sido excepcional el momento en que no hallamos tenido una adecuada representación en los organismos internacionales, principalmente la ONU.

También se está hablando de que otros dos ex secretarios de estado casualmente los dos de Industria y Comercio, Octaviano Campos Salas y Faúl Salinas Lozano, recibirán también nombramientos como embajadores CINE MUNDIAL recogió al finalizar la semana pasada un informe exclusivo de la Agencia Mexicana de Información (AMI). sobre estos movimientos y por lo menos en el caso de Muñoz Ledo parece haberse ya ratificado la primicia y seguramente ocurrirá lo mismo en los otros dos casos citados, cuyos protagonistas no se han alejado por completo de la tarea pública, pues uno en el Banco de México y otro en la Comisión Nacional de Precios siguen en servicio activo.